

| | | |
|---------------------|--------------------|--------------|
| Fecha 10.03.2009 | Sección Estados | Página 31 |
|---------------------|--------------------|--------------|

Protestan amas de casa zacatecanas por falta de agua

Zacatecas, Zac., 9 de marzo. Decenas de mujeres, la mayoría amas de casa, bloquearon por más de dos horas calles de la colonia popular Alma Obrera, en protesta por la falta de agua potable en los 15 días recientes. Desde las 7 de la mañana, algunas con cubetas en mano, se apostaron en las vías que convergen con la avenida José Martí. Molestos, algunos automovilistas amagaban con intentar pasar por la fuerza, pero las mujeres —varias con niños en brazos— se juntaban y a gritos disuadían a los inconformes. Enrique Alcalá, funcionario del organismo de agua local, se comprometió a restaurar el servicio.

ALFREDO VALADEZ, CORRESPONSAL

